
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 20. Juni 2022, 12:41

Zitat von FCN Fan Klaus 

Zitat von bogoahlsiega2007 

Wenn er es wirklich richtig gemacht hätte, dann hätte er Kyereh UNd Schäffler
verpflichtet.

Und damit die Pauli Augstiegsgarantie!

Dafür hat er Burgstaller geholt.

Und? Hat's gereicht?
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